

Geburtstags - Newsletter :)

Hallo {{ contact.VORNAME }}

Lass uns feiern: 5 Jahre Architects for Future 🙌



"Was können wir als Absolvent:innen tun, um die Bauwende voranzubringen?"

Mit dieser Frage begann die Gründung von Architects for Future. Voller Inspiration und Tatendrang hat eine kleine Gruppe rund um Luisa, Line und Philipp ein **Logo** entworfen, eine **Website** erstellt und die ersten **A4F-Forderungen** formuliert. Gleichzeitig begann eine deutschlandweite Vernetzung von Menschen, die in und mit der Baubranche beschäftigt und motiviert waren, an einer ganzheitlichen Bauwende mitzuarbeiten.



Architects 4 Future Gründungsfeier 2019

"Es ist großartig zu sehen, wie schnell dieses Netzwerk gewachsen ist und was wir seitdem alles gemeinsam erreicht haben!"

(Elisabeth, A4F Koordination Öffentlichkeitsarbeit)

Umbau statt Neubau ist eine der Kernaussagen von A4F. Denn dem immensen CO2-Ausstoß sowie dem massiven Ressourcen- und Flächenverbrauch durch den Bau und Betrieb von Gebäuden kann nur durch das Umbauen und Weiternutzen des Gebäudebestandes und die Vermeidung von Abriss entgegengewirkt werden. Architects for Future stellt auch die Bedarfsprüfung in den Fokus ihrer Arbeit und hinterfragt, was und wie wir uns in Zeiten von Klima- und Ressourcenkrise tatsächlich noch leisten können, zu bauen.

In nur fünf Jahren haben wir eine ganze Bandbreite an tollen Projekten und Aktionen auf die Beine gestellt: eine erfolgreiche Petition im Bundestag, breit diskutierte Vorschläge zur einer UMbauordnung, die inzwischen sogar in Umsetzung geht, ein inspirierendes Bauwende-Festival, Ausstellungen, zahlreiche (Web)Seminare, Lehraufträge und eine Gastprofessur, eine deutschlandweite Ringvorlesung zu den neuen Forderungen, der Launch des Abriss-Atlas für Deutschland und ein Forschungsverbundprojekt zur Analyse der wichtigen Hebel zur Veränderung der Baubranche, um nur ein paar der absoluten Highlights zu nennen. Dabei haben wir uns zu einem gefragten Ansprechpartner für alle Fragen rund ums nachhaltige Bauen und Planen entwickelt. Wir bringen die Themen der Bauwende auf viele Bühnen, in Artikel, Podcasts und in aller Munde.

Zahlreiche überregionale Arbeits- und Diskursgruppen sowie über 50 Ortsgruppen machen auf die Dringlichkeit, Hebel und Chancen der Bauwende aufmerksam. Egal ob aus der Branche, Politik oder Öffentlichkeit, sie bringen die Bauwende über tolle Aktionen unter die Menschen. Mit kreativem **Protest**, vielfältigen **Veranstaltungen**, **Exkursionen**, oder der so wichtigen **Vernetzung** von Menschen, die etwas bewegen wollen, legen die aktiven Gruppen die Grundsteine

für eine nachhaltige Veränderung. Neben Gruppen in Deutschland, Österreich und der Schweiz reichen unsere Verbindungen sogar bis nach Pakistan.



Impressionen von verschiednenen A4F-Aktionen & Projekten

"Wir werden gehört. Vor fünf Jahren hat noch kaum jemand in der Branche von **UMbaukultur** gesprochen. Heute wird Bauen im Bestand und kreislauffähiges Bauen - und damit meinen wir in erster Linie Wiederverwenden - intensiv diskutiert. Unsere Vorschläge für eine UMbauordnung haben dafür einen wirksamen Impuls gesetzt."

(Christina, A4F-Koordination für Bauen im Bestand)

Das ist alles nur möglich, durch den unfassbaren **Einsatz der Unterstützer:innen, ob mit Zeit- oder Geldspenden.** Herzlichen DANK!

In der <u>Pressemitteilung anlässlich des Jubiläums</u> gibt es mehr Infos zu den einzelnen Highlights.

Wo steht die Bauwende also heute?

"Unser Ziel ist, dass die Bauwende gelingt und wir A4F wieder abschaffen können", formulierte Luisa zur Vereinsgründung 2020.

Natürlich bleibt viel zu tun und angesichts der demokratiegefährdenden Entwicklungen und der immer deutlicher werdenden Folgen des Klimawandels wachsen die Herausforderungen. Um sich diesen entgegenzustellen und ein positives Bild unserer Zukunft zu zeichnen, müssen wir auch in den kommenden Jahren zusammenhalten und gemeinsam handeln.

Sei auch du Teil der Gemeinschaft



Feiere mit uns die Bauwende und schenke A4F zum Geburtstag Deine Fördermitgliedschaft! Bitte sorge dafür, dass A4F auch weiterhin eine unabhängige Stimme und treibende Kraft für die Bauwende sein kann.

Als Fördermitglied bleibst du auf dem Laufenden, was in Verein und Bewegung passiert, bist bei der Mitgliederversammlung dabei, kannst mit einem eigenen Fördermitgliedslogo deine Unterstützung für die Bauwende zeigen und auf das Gefühl setzen, wirklich etwas zu verändern.

<u>Hier</u> kannst du den Antrag herunterladen, digital ausfüllen und unterschreiben, abschicken und ganz fix Fördermitglied werden. Los geht's!

A4F ist als gemeinnützig anerkannt, Deine Fördermitgliedschaft ist also als Spende von der Steuer absetzbar. Außerdem ist die Fördermitgliedschaft jederzeit kündbar.

Danke und auf viele weitere gemeinsam erfolgreiche Bauwende-Jahre!

Herzliche Grüße von Architects for Future Dein Team aus dem Bauwendebüro

Unsere 10 Forderungen

Hier geht es zum Spendenformular und Fördermitgliedsantrag.

Entsprechende Logo- und Grafikanfragen gerne über info@architects4future.de



Architects for Future e.V. ist ein gemeinnütziger Verein. Gleichzeitig sind wir eine Bewegung von Angehörigen des Bausektors. Gemeinsam streben wir einen nachhaltigen Wandel in der Baubranche an.

Architects for Future e.V.











Für tagesaktuelle und detaillierte Infos über uns und unsere Arbeit findest du hier alle möglichen Links und auch unseren (internen) Newschannel bei Telegram

> info@architects4future.de Sonnenstr. 12, 28203, Bremen

Diese E-Mail wurde an {{contact.EMAIL}} gesendet.

Du hast die E-Mail erhalten, weil du dich für den Newsletter angemeldet hast. Unter den folgenden Links kannst du deine Kontaktdaten ergänzen, oder aber den Newsletter abbestellen